# ホップステップジャンプ

安城市立桜町小学校 第6学年学年通信12月号 令和6年11月29日(金)

# 2学期の締めくくり

朝の寒さが身に染みる季節となりました。昨日のマラソン大会では、温かいご声援をありがとうございました。目標に向かって積み重ねた努力、苦しくても最後まで走り切った経験は、子どもたちを成長させてくれたと思います。そして、ゴールした後にがんばった仲間同士が声をかけ合う姿にたいへん感動を覚えました。朝のかけ足から、子どもたちがマラソンに真剣に取り組む姿が見られたこと、また子どもたちのその真剣に取り組む姿、頑張る姿を保護者の皆様に見ていただける学校行事を無事に開催することができ、うれしく思いました。

11月は後期学級委員企画である、「クラス対抗日常生活編」と「e ライブラリの自主学習」にクラスー丸となって取り組む姿が見られています。漢字カテストにおいては、満点を目指し、日々努力をする子どもたちの姿がたくさんありました。ぜひ、来週の計算カテストでも力を発揮していただきたいです。 桜町小学校で過ごす日も少なくなってきています。 個人として、クラスとして、学年としていろいろなことに積極的に取り組んでいけるといいなと思います。

さて、冬休みまで、残り3週間となりました。学習面、生活面ともに、2学期の締めくくりをして、 充実した気持ちで新年を迎えられるよう、ご家庭でもご協力をよろしくお願いします。

### 

### 【人権週間について】

12月4日~10日は、人権週間と定められています。学校でも、思いやりの気持ちをもつことや生命尊重について話していきたいと思っております。この機会にご家庭でも、思いやりの気持ちをもって周りの人と接することができるようにお子さんと話をしていただけたらと思いま

## 【計算カテストについて】

12月4日(水)です。テスト範囲は、教科書の $88 \sim 139$ ページと1学期の復習です。

### 【懇談会について】

 $12月9日(月) \sim 13日(金)$ は、個別懇談会です。よろしくお願いします。学区内転居も含め、転居の予定があればお知らせください。また、安城南中学校以外に進学する可能性がある場合は、確実にお知らせください。